

El emperador Claudio II de Roma quería hacer crecer su ejército, pero muchos hombres no querían ser voluntarios y dejar a sus esposas e hijos. Por lo tanto, aprobó una ley que prohíbe el matrimonio.	<p>¡Muchos jóvenes amantes pensaban que esta ley era injusta!</p> <p>Valentine, un sacerdote cristiano en Roma, creía que el matrimonio era un compromiso santo por encima de cualquier ley humana.</p>	Valentine continuó realizando rituales de bodas en secreto.
iAy! Valentine fue descubierto. Los guardias romanos lo arrestaron por romper la ley del emperador. Fue condenado a muerte y enviado a prisión.	Mientras estaba en prisión, la gente le envió mensajes diciendo que estaban de acuerdo con él. La hija del carcelero habló con él y aprendió de él. Se hicieron amigos.	<p>Antes de ser decapitado el 14 de febrero, había firmado un mensaje para su amigo diciendo: "De tu San Valentín". Hoy, enviamos mensajes similares y muestras de amor a miles de amigos y amas que visitan el Día de San Valentín.</p> 